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В статье на основе анализа состояния законности в период пандемии COVID-19 на приме-
ре прокурорского надзора за соблюдением прав инвалидов доказана потребность в совершен-
ствовании правовых рычагов надзора за соблюдением прав и свобод человека и гражданина: 
законодательного закрепления приоритетных объектов прокурорской правозащиты, особо-
го порядка проведения прокурорских проверок при наличии угрозы причинения вреда жиз-
ни или здоровью граждан. Обоснована необходимость развития надзорной работы в on-line 
формате.
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Based on the analysis of the state of legality during the COVID-19 pandemic, the article proves 
the need to improve the legal levers of supervision over the observance of human and civil rights 
and freedoms: legislative consolidation of priority objects of prosecutor’s legal protection, a special 
procedure for conducting prosecutor’s checks in the presence of a threat of harm to the life or health of 
citizens. The necessity of developing supervisory work in the on-line format is justified.
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